



PRESS RELEASE

L'industrie pharmaceutique se félicite du lancement du nouveau plan d'investissement de Gavi et de l'AVMA

20 JUIN 2024, GENEVE – Le 20 juin à Paris, Gavi, l'Alliance du Vaccin, le gouvernement français et l'Union africaine, ainsi que les partenaires de Team Europe, ont organisé conjointement le Forum mondial pour la souveraineté et l'innovation vaccinales.

Le Forum a lancé la campagne de mobilisation pour les ressources de Gavi pour la période 2026-2030, qui permettra de lever des fonds pour la vaccination dans les pays à faible revenu pour la sixième période stratégique de Gavi, de 2026 à 2030.

Le Forum a également vu le lancement de l'Accélérateur pour la production de vaccins en Afrique (AVMA), un mécanisme financier innovant, conçu par Gavi en étroite collaboration avec le Centre africain de contrôle et de prévention des maladies (Africa CDC), pour aider les fabricants de vaccins en Afrique à augmenter leur production et à favoriser la diversification régionale de la fabrication de vaccins.

A l'occasion du lancement officiel du plan d'investissement de Gavi, l'Alliance du Vaccin, pour la période 2026-2030, David Reddy, directeur général de la Fédération internationale de l'industrie du médicament (IFPMA), a déclaré :

« L'industrie pharmaceutique se félicite de l'annonce du nouveau plan d'investissement de Gavi.

« Depuis plus de vingt ans, les membres de l'IFPMA collaborent avec Gavi pour lutter contre les maladies infectieuses et s'attaquer à certains des plus grands défis mondiaux en santé publique.

« En tant que partenaires fondateurs de Gavi, nous sommes fiers de la contribution de nos entreprises et restons déterminés à accélérer le développement, la production et la distribution équitable de vaccins sûrs, efficaces et abordables. »

A l'occasion du lancement du nouveau mécanisme Accélérateur pour la production de vaccins en Afrique (AVMA), Greg Perry, directeur général adjoint de l'IFPMA, a déclaré :

« Le lancement de l'AVMA représente une étape importante dans la mise en œuvre de la stratégie de Gavi en matière de vaccins.

« L'AVMA est un dispositif de financement novateur, qui permettra de renforcer les capacités de production de vaccins en Afrique, d'augmenter la résilience sanitaire mondiale et d'offrir un accès plus équitable aux vaccins.

« Pour que l'AVMA ait le maximum d'impact, il est essentiel de créer un environnement propice au développement de la recherche biomédicale, avec un cadre réglementaire et légal solide, des mécanismes d'anticipation, la génération d'une demande et des stratégies d'approvisionnement efficaces.

« L'industrie pharmaceutique est prête à jouer son rôle dans les efforts collectifs visant à créer un écosystème solide autour de la vaccination en Afrique et à fournir un accès équitable aux vaccins innovants sur l'ensemble du continent. »

Notes :

- IFPMA Global Health Progress: <https://globalhealthprogress.org/collaboration/gavi-the-vaccine-alliance/>
- Présentation de l'IFPMA et DCVMN illustrant les étapes clés et la chronologie de la mise sur le marché des vaccins : <https://globalhealthprogress.org/collaboration/gavi-the-vaccine-alliance/>

A propos de l'IFPMA :

L'IFPMA représente plus de 90 associations et entreprises de recherche biopharmaceutique du monde entier. Les trois millions d'employés de ce secteur recherchent, développent et fournissent des médicaments et vaccins qui améliorent la vie des patients dans le monde. Basée à Genève, l'IFPMA entretient des relations officielles avec les Nations Unies et met à disposition l'expertise de l'industrie pour aider les experts de la santé à trouver des solutions pour améliorer la santé dans le monde.

Pour plus d'information : ifpma.org.

Contact média :

Elliot Dunster

Directeur de la communication

+41 79 502 76 90

edunster@ifpma.org